

## “ACIERA no tiene posición política, ni favorece una política partidaria determinada”

Escrito por ACIERA / Redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

---

**La Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA) afirma que no apoya políticas partidarias ni tampoco apoya ni fomenta la creación de partidos políticos o líneas políticas “evangélicas”.**



(BUENOS AIRES, 08/10/2018) La Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA), entidad que representa a millones de evangélicos argentinos integrados en más de 15.000 iglesias y entidades en todo el país, ha difundido esta semana [un comunicado](#)

en el que

**se desmarca de cualquier vínculo o adhesión a la política partidaria**

“Estamos viviendo tiempos especialmente convulsionados en lo cultural, educacional, social y político. Nuevos desafíos se presentan que exigen respuestas, compromiso y entrega. En este contexto, **muchos se preguntan y nos preguntan sobre la posición de ACIERA**. Nos parece oportuno reafirmar lo que hemos dicho reiteradamente en diferentes medios y de distintas maneras”, dice ACIERA al explicar las razones del comunicado aclaratorio.

### **DIVERSIDAD Y PLURALIDAD**

**“ACIERA representa a millones de evangélicos en el país, de la más diversa pluralidad.** Vemos esto como una enorme riqueza. Nuestros pronunciamientos tratan de expresar el consenso de una parte mayoritaria del pueblo evangélico, obtenido de la participación activa de nuestros miembros en diversas instancias”, dice el comunicado firmado por el Consejo Directivo Nacional de ACIERA.

## “ACIERA no tiene posición política, ni favorece una política partidaria determinada”

Escrito por ACIERA / Redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

---

ACIERA dice alentar y celebrar **la participación “a título personal”** de creyentes que forman parte de sus iglesias miembro, “no sólo en el campo de la política, sino también en las artes, las leyes, la ciencia, los medios de comunicación, la educación, los deportes, en el ámbito laboral, empresarial y gremial, los derechos humanos, el cuidado del medio ambiente y en toda actividad legítima y honrada que los cristianos puedan llevar adelante en forma virtuosa para al desarrollo humano y el progreso de nuestra nación Argentina”.

### NEUTRALIDAD PARTIDARIA DEL LIDERAZGO

Afirman, además, que **“ningún sistema político representa la totalidad y plenitud de los valores del reino de Dios** y es por esa razón que no apoya ni fomenta la creación de partido político alguno, ni fuerza política evangélica”. Y

**cierra la puerta**

a que los

**miembros del Consejo Directivo Nacional**

de ACIERA “

**puedan participar de espacios políticos, mientras permanecen en el ejercicio de sus funciones.**

”.

### ACCIÓN SOCIAL Y EDUCACIÓN SEXUAL INTEGRAL

El comunicado subraya la posición de la entidad evangélica más representativa de la Argentina en **otras dos materias** sobre las que, recientemente, se han venido manifestando tensiones y **sensibilidades diferentes**

en el seno de las iglesias evangélicas argentinas:

**la acción social**

y

**la Ley de Educación Sexual Integral (ESI)**

, cuya reforma impulsa el Gobierno.

**En cuanto a la obra social**, ACIERA dice alentar a las iglesias “a participar de manera mancomunada junto al gobierno nacional y los gobiernos municipales y provinciales, como así también con las instituciones de la sociedad civil y las organizaciones ciudadanas” a favor de los más necesitados, **sin que ello deba interpretarse como “una actuación de política partidista”.**

“Es bueno señalar que la tarea social que se realiza *desde siempre* en nuestras Iglesias, nada tiene que ver con una actuación política partidista, sino en obediencia a las Escrituras, donde se nos exhorta a ocuparnos de los más débiles, ayudando a suplir sus necesidades físicas, emocionales y espirituales. Esta tarea se lleva a cabo de una forma voluntaria y con recursos propios, donde a la par, se enseña la Palabra de Dios.”, dice ACIERA.

**En cuanto a la ESI**, ACIERA reconoce que “le cabe al Estado la responsabilidad de asegurar que una educación sexual integral llegue a todo niño/a y adolescente”, pero defiende, entre otras cosas, que “esta educación sexual debe contar con la más amplia participación de los padres y la comunidad educativa tanto en las modalidades de su implementación como en el diseño de su contenido”.

## **RECHAZO A LA IDEOLOGÍA DE GÉNERO**

“Desde ACIERA alertamos que **se intenta introducir una ideología de género sin base científica ni biológica que pretende imponer contenidos disparatados y eliminar el disenso, actitud propia de los estados totalitarios**”.

## **COMPROMISO**

“Frente a los delicados tiempos que estamos viviendo como país y sociedad, las iglesias evangélicas representadas por esta Alianza **nos encontramos en medio de un profundo proceso de oración por la Nación, rogando a Dios por la paz y que nos dé sabiduría y gracia para ser instrumentos de reconciliación y justicia**”, dice ACIERA. “En este momento el país nos necesita, especialmente compartiendo nuestra fe para contribuir a la paz social y haciendo conocer en nuestras acciones diarias el mensaje de fe y esperanza del Evangelio de Jesucristo”.

>> Puede leer [el comunicado completo aquí](#).

**“ACIERA no tiene posición política, ni favorece una política partidaria determinada”**

Escrito por ACIERA / Redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 09 de Octubre de 2018 00:00

---

Fuente: ACIERA / Redacción: Actualidad Evangélica